

Comunicado de Prensa

Artista patagónico pinta en vivo para reclamar por el cuidado de los Parques Nacionales.

[Buenos Aires, 13 de mayo de 2024] - En el marco de "**Mahuida: Pintura de los Andes**", la exposición de óleos y acuarelas de Guido Franco Ferrari en el Espacio de Arte del Banco Ciudad, el artista **pintará en vivo en la peatonal Florida**, intersección con calle Sarmiento, este **lunes 13 de mayo a las 12.30h**.

El objetivo es dar visibilidad a nuestros Parques Nacionales para fomentar su protección y conservación; especialmente en el actual y aterrador contexto de incendios que nos ha tocado vivir este verano en la Patagonia y con la realidad económica que está atravesando nuestro país que obliga a reconsiderar las asignaciones de los fondos provenientes del Estado.

Guido se propone traer la Cordillera de los Andes a la ciudad de Buenos Aires con un **óleo enmarcado de 17 metros de largo** que se encuentra exhibido dentro de la sede sita en calle Florida 302 del Banco Ciudad y busca recordar la importancia de preservar estos preciosos ecosistemas.

La cautivadora muestra de óleos, acuarelas y esculturas, que estará exhibida hasta el 28 de junio, ofrece una ventana a la belleza y la serenidad de la naturaleza a través de la mirada única y talentosa de este pintor nacido en Bariloche en 1994 y residente en Villa La Angostura.

Desde muy joven, Guido Franco Ferrari ha sido un apasionado de la vida natural, dedicando su carrera artística a pintar los paisajes y la fauna autóctona que lo rodea. Con una inclinación por pintar *au plein air*, Guido busca capturar la esencia misma de la naturaleza en sus lienzos, explorando la cotidianidad de la vida rural y los paisajes salvajes que lo inspiran.

Si bien algunos de sus trabajos se realizan en estudio, la gran mayoría comienza con largas caminatas que permiten a Guido adentrarse en la naturaleza en busca de su esencia. Sus pinceladas de óleo, aplicadas con maestría, dan vida a escenas impresionistas que buscan destacar la belleza natural que nos rodea y fomentar su preservación en un contexto contemporáneo.



Guido Franco Ferrari

Con su corta edad, este artista emergente ya ha realizado numerosas exposiciones en diversos puntos de nuestro país, así como en algunos puntos del continente europeo (Islandia, Austria, Dinamarca, Eslovaquia, Bulgaria y Francia) y en los Estados Unidos (Pensilvania y Nueva York). También ha recibido importantes premios a nivel nacional y en 2017 fue reconocido como personalidad destacada en el rubro cultural por el Concejo Deliberante de Villa la Angostura.

"Mahuida: Pintura de los Andes" podrá visitarse en el **Espacio de Arte del Banco Ciudad**, ubicado en **Florida 302, CABA**, hasta el 28 de junio de 2024, de lunes a viernes de 10 a 15h.

Acompañan la muestra los escultores Martina Sosa y Emanuel Céliz, y las tejedoras de Bordellita, a cargo de Valentina Sordelli. Esta es una oportunidad única para experimentar la majestuosidad de la cordillera en el corazón de la ciudad.

No se pierdan la oportunidad de disfrutar de la obra de este talentoso pintor y de explorar la belleza natural que nos rodea.

¡Esperamos verlos allí!

Contacto para Prensa:
Salomé Audisio
audisio.salome@gmail.com
+54 9 11 5515 3800

Info adicional:

[Plein Air - Guido Ferrari](#)

www.guidoferrari.com